

Vu à Crans-Montana



1. Le golf club Hong Kong a fêté son 125^e anniversaire en octobre dernier. A cette occasion, une délégation du Golf-Club Crans-sur-Sierre, jumelé avec le golf asiatique, a transmis une canne à Mark Roberts, capitaine du club, ici entouré par Ludovic Priori et Christian Barras.
2. Jean-Louis Nanchen, grand voyageur, tout heureux de présenter les couleurs du Golf-Club Crans-sur-Sierre auprès de Miguel Angel Jimenez à l'Eurasia Cup à Kuala Lumpur, où le grand champion était alors le capitaine de l'équipe européenne.
3. L'écrivain et acteur Philippe Caubère a présenté à Crans-Montana le spectacle « Vues sur l'Europe » dans les jardins de l'Hôtel Royal. On avait déjà pu apprécier l'auteur dans le cadre des Rencontres littéraires de Crans-Montana. Il a montré encore une fois ici ses talents inspirés.
4. Cet été, les masters class organisées par Crans-Montana Classics ont remporté un énorme succès. Y participait la jeune violoniste de 12 ans Mercedes Cheung qui a également pris part au concert de clôture du festival, avec l'ensemble national de chambre « Solistes de Kiev » sous la direction de Maestro Shlomo Mintz.
5. Liliâne et Jean Bonvin ont remis la collection de clowns de leur fille Isabelle à l'école de Martelles de Chermignon. Emportée par une crise cardiaque à 42 ans en 2009, Isabelle, comédienne et metteur en scène avait la passion des clowns, elle les collectionnait et s'était formée à leur art. L'exposition est ouverte à tous.
6. En juillet, Adam Scott reçoit des juniors du Golf-Club Crans-sur-Sierre un cadeau le représentant en meilleur joueur mondial. A nouveau il a donné de nombreux conseils aux jeunes joueurs du club. Les juniors entourés de Samuel Bonvin, capitaine, Guy-Noël Barras capitaine junior, Christian Barras et Angel Gallardo, vice-président de l'European Tour.



1. La Nuit des Neiges a remis cet été les bénéfices de sa soirée caritative 2014 aux associations Pars Pas et à la Fondation Aide aux Enfants qui ont touché chacune 50'000 francs. L'association Valais-Argentine a pour sa part reçu un traditionnel chèque de 5000 francs. Ici, Jean-François Emery, Diane Grobet Granelli de la fondation Aide aux Enfants, François Barras, Hans Rudi Spillmann, président de la fondation Aide aux Enfants, Marina Mayor, Sylviane Barras, Nathalie Lamon, Gaston Barras et Christian Barras.
2. Grand succès pour la conférence du philosophe et écrivain français Frédéric Lenoir en juillet au Régent dans le cadre des activités de Montagn'Arts. La conférence sur le bonheur a enthousiasmé le public! Voulez-vous en profiter? La vidéo est disponible sur le site www.montagn-arts.ch.
3. Patricia Bach Linhares a plusieurs cordes à son arc dont la musique. A la guitare et à la voix, elle chante des bossa nova à merveille. La Brésilienne d'origine

- qui habite désormais Crans-Montana, propose des concerts voix et guitare comme elle l'a fait cet été, durant les brunchs de l'Hôtel Guarda Golf.
4. Hervé Deprez (à droite) a remis les clefs du Rotary Club Sierre à Dominique Rouvinet, nouveau président lors de la réunion hebdomadaire qui se déroulait à l'Helvetia-Intergolf.
 5. Sur l'initiative de Patrick Saegesser, propriétaire de la bijouterie Saegesser, sponsor horloger de Miss France avec la maison Chariol, Flora Coquerel, Miss France 2014 est venue célébrer la fête nationale française à Crans-Montana avec un jour d'avance. Ici avec le directeur du Crans-Ambassador, Eric Bagriot.
 6. Lors de cette soirée, un montant de 2340 francs a été récolté en faveur de l'Association François-Xavier Bagnoud. Philippe Rubod, Aline Albasini, Sandra Ianchello et Patrick Saegesser.



- 1-2. La désalpe a remporté beaucoup de succès en réunissant tous les alpages du Haut-Plateau. Vaches et chèvres aussi...
3. Jeep-heep-heep est l'un des plus grands rassemblements de Jeeps américaines toutes catégories en Europe. Près de 500 véhicules se sont rassemblés cet automne à Crans-Montana. Les pilotes chevronnés ont effectué la traditionnelle montée du Canyon...
4. La première édition du Trail des patrouilleurs a connu un vif succès avec la participation de 500 concurrents. Le Trail offre trois parcours à choix pour les patrouilles composées de deux ou trois concurrents: celui du « Grand Bonvin », 40 kilomètres et 2900 mètres de dénivelé, « Plaine

- Morte» 25 km et 1850 m de dénivelé et « Bellalui » 15 km pour 1200 mètres de dénivelé.
5. Hebru Brantley utilise toutes les surfaces pour réaliser ses œuvres qui s'inspirent d'icônes de la culture pop, des héros des bandes dessinées et des films d'animation japonais. Artiste majeur de la scène internationale Street Art, l'Américain a réalisé des œuvres au sommet des installations de Crans Cry d'Err et Bellalui. Les œuvres achevées sont à voir sur place. L'artiste sera de retour pour le Festival d'art contemporain à Crans-Montana du 24 au 30 août prochains.
6. Belle ambiance tout l'été sur l'Etang Long grâce à un télési nautique et aux belles pirouettes des amoureux du wakeboard. « Le ski nautique c'est possible même en montagne », scande Poupy de Courten, devant sur la photo.